



Profile

SpringBスプリングビー

大阪では、パリブランドの花店で腕とセンスを磨いた福島治美さんと外資系一流ホテルの生け込みや百貨店での装飾なども多数行った二宮章人さん。阿南市へ2021年に移住。イベントへの出店のほか、atelierでのレッスンやorderのご相談なども行う。最近では、レッスンやイベントにきてくれる人から「阿南にきてくれてありがとう」と言われることが増えてきたという。



植物本来の魅力を大切に あなたの想いを束ねる 完全予約制の花のatelier

運命を変えたのは、阿南の雑貨店オーナーとの出会いだった。大阪で花と緑に関わる仕事をしていたことを伝えると、「イベントに出店してみる？」と声をかけてくれた。そのイベントがお客様に喜んでいただけて、その後マルシェやイベントから声がかかるようになった。植物本来の魅力や人の想いを大切にしたブーケやアレンジは、多くの人の心を惹きつけている。

また、フラワーロスや廃材に光をあてて、アクセサリやオブジェを作り、お客様の暮らしに彩りを与えている。透明なレジンで小さな花たちを閉じ込めたレジン細工のイヤリングやピアス、廃材とグリーンを組み合わせも部屋を彩るインテリアとしてファンが多い。

完全予約制のatelierなのでオーダーが入ると、まずお客様の想いをお聞きし、市場へ仕入れに行く。新鮮なお花をお客様へお届けしたいという想いがあるからだ。「今後は花農家さんとも多く知り合って、花のことをたくさん知り生産者様のお話を伺いたい」という。

2023年からは、atelierでの定期的なレッスンや、月に一度だけ気軽に花を自由に購入してもらえる『小さな花屋』としてatelierをopenするなど、続々と新たな試みが始まっている。イベントや配達に出かけるお花の移動販売車『スプリングビー』号も完成。街で見かけたら、ぜひ声をかけてほしい。